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衆議院議員 神奈川６区（保土ケ谷区・旭区）

第２１３回通常国会報告
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皆様お元気ですか。

　６月２３日に第２１３回通常国会が閉会しまし

た。政府が提出した６２本の法案のうち６１本が

成立し、９８．４％の高い成立率となりました。

　一方で政治改革が大きな焦点となり、私も無派

閥の国会議員として徹底的な改革を求めました。

この国会では児童手当や育児休業給付を拡充した

「改正子ども・子育て支援関連法」や、機密情報

の保全対象を経済安全保障に広げる「重要経済安

保情報保護・活用法」など、国民の皆さまの生活

に関係のある大事な法案が成立しました。

2027年国際園芸博覧会の成功へ向けて

　私は衆議院総務委員会と文部科学委員会に所属

し、連日の審議に出席しました。そして２月２８

日と５月１４日に、２度の国会質問を行いまし

た。２月は２０２７年に横浜で開催される国際園

芸博覧会について、国交省や農水省、経産省、外

務省、観光庁、文科省に対して、準備状況の確認

と、今後の取り組みを質問しました。博覧会開催

期間中に周辺で想定される交通渋滞や、鉄道やバ

スを用いた円滑なアクセスなどについて、今から

しっかり準備を行うことなどを求めました。斉藤

鉄夫国交大臣からは、園芸博覧会の成功に向け政

府一丸となって準備を進める、という強い意思表

明がありました。私は自民党の「2027横浜国際園

芸博覧会推進特命委員会」の事務局長も務めてお

り、園芸博覧会の涌井史郎チェアパーソンを招い

て国会議員を対象とした勉強会も開催しました。

引き続き、横浜での園芸博覧会が素晴らしいもの

になるように、全力で取り組んでまいります。

国の危機管理能力を高める

　５月には衆議院総務委員会で｢改正地方自治法｣

について質問しました。この法案は、新型コロナ

ウイルス蔓延などの「想定外の事態」が発生した

時、個別法で対応できないなど必要な場合に、国

による地方自治体への指示権を認めるものです。

この法律改正により想定外の事態が起こった時に

国と地方が一体となって危機に対処する体制が強

化されるよう、横浜市会議員としての経験を生か

して、政府との間で論点整理ができたと思いま

す。多くの方々のご尽力で６月１９日に無事に改

正地方自治法を成立させることができました。

初当選から３年、皆様に身近な存在として

　２０２１年１０月に国会議員に初当選してから

３年弱になります。国会にもやっと慣れ、自民党

の当選一期生にも多くの仲間ができました。いま

も朝の駅頭でご挨拶に立ち続けています。駅頭な

どでいただいた政治改革への要望は「無派閥・改

革派」の議員として国会に届け続けます。私は今

後も、皆さまにとって身近な国会議員を目指して

活動してまいります。

　　　　　　

　　　　　　衆議院議員

愚直に、朝の駅頭30年。改革に終わりなし。



　　・1968 年８月 31 日「野菜の日」生まれ
　　・希望ケ丘高校、明治大学政治経済学部卒業、明治大学公共政策大学院修了
　　・1995 年横浜銀行、議員秘書を経て、横浜市会議員 26 歳最年少当選（７期 26 年）
　　　　　　市会議員時代は行政改革に取り組み、日産スタジアムのネーミングライツ、横浜市コールセンターを設立。
　　　　　　相鉄線と JR・東急との接続やポケモン社と横浜市の連携に寄与する。ポケモン GO はレベル 34。 

　　・自民党横浜市会議員団団長、政務調査会長、総務会長を歴任
　　・2021 年衆議院議員総選挙神奈川６区（保土ケ谷区・旭区）より 92,405 票で小選挙区当選
　　・自民党では無派閥で活動
　　・衆議院：常任委員会：総務委員会 / 文部科学委員会
　　・衆議院：特別委員会：政治改革特別委員会
　　・自民党 2027 横浜国際園芸博覧会（花博）推進特命委員会　事務局長
　　・保土ケ谷区スポーツ協会　顧問　　・旭区サッカー協会　顧問
　　・希望ケ丘高校同窓会「桜蔭会」理事・2018 年横浜マラソン完走（5 時間 8 分）　

自由民主党神奈川県第六選挙区支部
〒241-0825 横浜市旭区中希望が丘 199-1
TEL:045-391-4000　FAX:045-366-9700
E-mail：jm@furukawa2002.com
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⇩元三重県知事鈴木英敬代議士と朝の駅頭 ⇩小泉進次郎自民党神奈川県連会長時局講演会⇩先輩と母校の高校野球を応援

所得税法、地方税法の改正

一人４万円定額減税
　デフレからの完全脱却に向けて、国民の可処分
所得を下支えするため、６月に一人当たり４万円
の定額減税を実施。

子ども・子育て支援法の改正

子育て支援を大幅拡充
　児童手当の所得制限撤廃や、「こども誰でも
通園制度」の導入、育児休業給付の拡充等子育
て支援策を大きく拡充。

建設業法などの改正

建設業の賃上げを促進
　他産業よりも賃金が低く、就労時間が長い建設
業の担い手を確保するため、処遇改善、働き方改
革、生産性向上を目的に法改正。資材高騰による
労務費へのしわ寄せ防止も盛り込む。

重要経済安保情報保護・活用法改正

重要情報の流出防止
　経済安全保障上、重要な情報へのアクセスを
国が信頼性を確認した人（民間企業を含む）に
限定する「セキュリティ・クリアランス」制度
を創設。

食料・農業・農村基本法の改正

食料安全保障の強化
　「農政の憲法」を25年ぶりに大改正。少量安全
保障の強化や、環境と調和のとれた産業への転換、
人口減少下での農業生産の維持、農村コミュニテ
ィの維持を目指す。

第213回通常国会で

成立した重要法案
～賃上げ　子育て　安全保障～

緊急提言！酷暑対策のため電気、ガス料金補助を再開します！

2024年8月9月分 2024年10月分

電気(低圧)1ｋWhあたり　4.0円
都市ガス　1㎥あたり　17.5円　

電気(低圧)1ｋWhあたり　2.5円
都市ガス　　1㎥あたり　10.0円　

値引き単価

値引き単価に月々の使用量をかけていただくことで月々の値引き額を算出できます

※家庭及び年間契約料1,000万㎡未満の企業が対象※家庭及び年間契約料1,000万㎡未満の企業が対象
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